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おくちゃん・たよりに関することは、下記までお問い合わせください。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会

連絡先：奥町出張所２８－９００８

道家会長あいさつ

奥町出張所長あいさつ
皆さん、こんにちは。この４月より奥町出張所長を拝命いたしました平松

久弥です。以前の職場は学校給食課で、小学校・中学校の給食に携わる

仕事をしていました。畑違いの仕事で戸惑うことばかりですが、一歩ずつ前

に進んでいこうと思います。趣味は拳法です。大和町の馬引にある道場で

修業していますが、最近では動きの中に年齢を感じるようになってしまいま

した・・・。こんな私ですがどうぞよろしくお願いいたします。

奥爺(おくじい)の健康小話

日頃は地域づくり協議会の活動にご支援・ご協力を頂きまして誠にありが

とうございます。この度、総会におきまして会長の指名を受けました。微力

ではございますが皆さまのご協力を頂きながら、地域の活性化を目指して

全力を尽くして参ります。どうぞ、より一層のご支援をお願い申し上げます。

さて、平成３０年度は提案事業４つの最後であります、奥まちお散歩マッ

プを使い、スタンプラリーを地域づくり協議会全体事業として企画しておりま

す。多くの参加者を募り奥町連区最大のイベントになりますようお願いいた

します。

また、独自事業としまして『あいさつ運動』・『いきいきサロン』も継続いたし

ますので皆さまの参加をお待ちしております。

協議会としましては、今後もより良い事業を企画・立案し各事業に取り組

んで参ります。どうか、皆さまの従来にも増してのご支援を心からお願い致

しまして、就任の挨拶とさせて頂きます。

今回は「はしか」について話そうかの。“麻疹（ましん）”と言うんじゃが、最初の症

状は熱、咳、鼻水、のど痛など風邪の症状に似ている。ほかにも目の充血や目や

になどもあるが、有名なのは、頭部から身体と広がっていく発疹じゃな。

「はしか」で死ぬ人も１０００人に1人か2人はいるし、実は重い後遺症を残したりも

する“こわ～い”病気じゃ。感染力はインフルエンザより強く、なんと言っても「空気

感染」じゃからのう。同じ空間に短時間いるだけでうつるんじゃ。熱が下がっても3日

をすぎるまで他人と接触してはいかんぞ。流行期は人の集まる場所は要注意じゃ。

予防はＭＲ(麻疹・風疹混合)ワクチンの2回接種が有効じゃ。１回しか接種していな

い人や、ワクチン接種をしていても、年数がたち効果が薄くなっている人がかかると、

体温が上がらなかったり、発疹が部分的で薬疹と間違えたりすることもあるとな。心

配な人は、病院でワクチンの効果が残っているか否か調べてもらおうぞ。ワクチン

をしていない人は、この機会に接種をしようぞな。
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６・７・８月の奥町連区行事予定

上記の行事予定には、奥町連区全ての行事は掲載されておりませ

んので、ご了承ください。

役職名 氏名 選出団体名 役職名 氏名 選出団体名

会長 道家　弘雪 一宮市消防団奥分団 理事 渡邉　美智子 民生児童委員協議会

副会長 髙野　善勝 町会長会 理事 今枝　秀之 公民館

副会長 柳田　敏治 一宮市消防団奥分団 理事 古川　忠男 老人クラブ連合会

副会長 山本　勝美 前二南 理事 春日井　修仁 児童育成協議会

副会長 棚橋　秀夫 若宮 理事 土川　ますみ 女性の会

書記 浅野　智貴 奥中学校PTA 理事 三浦　聖史 一宮市消防団奥分団

会計 永瀬　良和 神明町 ふれあいをつくる会部会長 足立　樹丘 野方

監事 瀬辺　正勝 民生児童委員協議会 安全安心をつくる会部会長 和田　清 児童育成協議会

監事 今枝　かず代 児童育成協議会 元気をつくる会部会長 髙橋　芳明 栄町

相談役 髙木　宏昌 市議会議員 広報部会長 井藤　一寿 児童育成協議会

相談役 水谷　千恵子 市議会議員

月 日 実施場所

3 小学校

10 小学校

17 中学校

20 奥公民館

13 町内

15 公民館

18 公民館

29 七夕まつりパレード隊歓迎式 公民館・若宮神社

8 4,5 公民館

行事名

学校公開（引渡し訓練）

ソフトペタンク大会　児童育成協議会

奥町いきいきサロン

6

グラウンドゴルフ大会　公民館

盆踊り大会

7

県内一斉大監視

教養講座　女性の会

ふるさと学級開講式



安全安心をつくる会では、奥町内の危険な場所・改善が必要な場所を調

査、改善策を検討し、対策・改善策に必要な勉強会を検討して開催していき

たいと思います。

ふれあいをつくる会の今年度の事業計画は、地域のきずなづくりの一環と

して、また、皆さんの居場所づくりをめざし昨年スタートしました「奥町いきい

きサロン」を毎月実施します。開催場所は「瀬古会館」・「前二公民館」・「内

込公民館」・「奥公民館」の４ヵ所を予定しています。参加費はお一人１００

円の予定です。是非ともご参加ください。若い人からお年寄りまで集えるサ

ロンにしていきたいです。昨年、提案事業が無事終了しました。「奥町いき

いきサロン」を実施しつつ、新たな事業を調査・研究をしてまいります。ご支

援、ご協力宜しくお願い致します。

ＫＹＴ研修会（Ｈ３０．４．１５）

広報部会としましては、平成３０年度も年６回（奇数月）に『おくちゃん・たよ

り』を発行して参ります。

発行にあたり、皆様にも記事の提供など様々な形でご支援・ご協力賜りま

す事がございますので、その折はよろしくお願いいたします。

一宮観光まちづくりゼミ（Ｈ３０．４．２８）

元気をつくる会では、今年度親子３世代を通しての『ウォーキングスタンプ

ラリー』を企画しております。町内回覧などでご案内いたします。

お楽しみに！

✩ふれあいをつくる会✩

平成30年度の各部会事業について

✩安全安心をつくる会✩

✩元気をつくる会✩

✩広報部会✩

地域づくり協議会とは

『地域づくり協議会』は、統合された地域への交付金・委託金の受け皿にな

るなど、新しい地域自治の仕組みです。今まで別々に活動することが多かった

地域の団体等が、連区単位の地域づくり協議会という同じテーブルにつき、地

域のことを一緒に考え実行します。町内会で解決できる事は町内会で、できな

い事を地域づくり協議会で、それでもできない事を行政が行うという相互補完

的な関係を目指しています。２２連区で既に『地域づくり協議会』が設置され運

営されています。その成果と課題を検証しながら、今後柔軟に仕組みを検討し

ていきます。

４月１９日に「内込公民館」で初めてサロンを行いました！

【オレオレ詐欺にだまされないぞ！コソ泥なんかにゃ入らせないぞ！！】をテーマに、

一宮警察署員の方に講演をしていただきました。防犯がテーマなのに、お話が上手

な署員でなんだか楽しくお話を聞くことができました。一宮市のすぐ隣は岐阜県とな

り、愛知県警の外となること。また、高速道路も充実しているので、犯人としては逃

げやすいのだそうです。

オレオレ詐欺は年々巧妙さを増していて、被害者もなかなか減らないのが現実。

皆さんも気をつけましょうね。さて、次回は、６月２０日（水）奥公民館です。

各町内の掲示板を見てくださ～い。

KYTとは、K=危険、Y=予知、T=トレーニングを略した言葉で、児童育成協議会では、

毎年４月の指導者会において、子ども会役員・会員（児童）を対象に実施しております。

内容は、大人・子どもともに同じテーマに対して、何が危険なのか？どうすれば危険

なことが防げるのか？など話し合い、グループごとに発表してとても有意義なKYT研

修が出来ました。参加していただいた皆様お疲れ様でした。

毎年４月１０日の祭礼前後に、奥町内にお

いて子ども獅子が練り歩く恒例行事です。

各町内において、様々な方法でお祭りを盛

り上げており、子ども神輿のある町内や大

人神輿も練り歩く町内もありました。

大人神輿

「奥町の歴史と今」をテーマに奥まちお散歩マップを使って、講演させていただき、４０

数名の参加者と同様に、奥町について改めて勉強できました。

昨年度同様に大雄会総合病院看護師 西村あゆ美さ

んが代表を務められている「チーム プッシュ✩ハート」５

名に救急救命講習会（胸骨圧迫・AED操作）を親子で教

えていただき、いざという時に役立つ非常に大事な講習

会でした。奥町では１０月２８日に連区防災訓練が実施さ

れます。今回のような訓練はもちろん、放水訓練・煙の中

を歩く訓練など行われます。防災意識を向上する気持ち

で多くの方に参加していただきたいと思います。
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